

Fausto Reinaga

**EL
PENSAMIENTO
INDIO**



Fausto Reinaga

**EL
PENSAMIENTO
INDIO**

1991 Fausto Reinaga
Registro de Propiedad
Intelectual Nº 4-1-495-91

PROLOGO

Impreso en Bolivia - Printed in Bolivia

"PROINSA" Empresa Editora - Ballivián 1279
La Paz - Bolivia

El pensamiento indio es el pensamiento de América.

El pensamiento indio sepulta al pensamiento de Europa.

El pensamiento indio no sale como el pensamiento europeo de una mitología. El pensamiento indio nace de la ciencia y salva a la humanidad.

La palabra de selectos cerebros de Europa sobre mi obra es esta; Michael Schelowsky, exclama:

"Reinaga, entrega no sólo al indio, sino al ser humano de toda la Tierra, una nueva ruta, un nuevo pensamiento para su salvación. "América India y Occidente" es el faro de la liberación de toda la Humanidad".

Y el traductor de "América India und das Abendland", dice:

"No hay un antecedente para el pensamiento de Fausto Reinaga. Acusa a Occidente de haber hecho una sociedad de esclavos y asesinos, que hoy han llegado al "vacío" de la Bomba Atómica. . .

Reinaga ofrece a la Humanidad el reino de la Verdad y la Vida".

Albert Einstein, declara:

"Si la humanidad aspira a sobrevivir, necesita cambiar totalmente su manera de pensar; porque el mundo en el cual vive es totalmente distinto del mundo que presenció el nacimiento de los hombres de hoy. La desintegración atómica marca un límite de edades: la de antes de la Bomba Atómica, y la de después de ella. Ya no es posible pensar como antes, ni hacer lo que antes se hacía".

Einstein, bañado en lágrimas escribe al Presidente de Estados Unidos, Roosevelt. . . Y cuando estalla la primera Bomba Atómica arrasando Hiroshima, Einstein aulla, aulla hasta la hora de su muerte".

Einstein, autor intelectual de la Bomba Atómica, no dijo una letra sobre el pensamiento que reemplazaría al pensamiento actual de la humanidad. Y aquí es donde se destaca el valor de mi pensamiento. Porque no sólo que indico, sino que expongo el pensamiento que reemplazará al pensamiento de la Bomba Atómica.

El pensamiento de América es el pensamiento indio.

En mi Tesis de Licenciatura, 1943, puse estas dos palabras: "Revolución India". Y "Mitayos y Yanaconas" en su página 142 repite los dos términos.

El pensamiento indio de las Fuerzas Armadas, palpita en la declaración del Presidente de la República, Gral. Juan José Torres:

"... La Revolución Boliviana, debe ser Boliviana, salir de nosotros, ser dirigida por nuestra gente y dar sus frutos a los hombres de esta Tierra. Ningún otro país, ningún otro pueblo, tiene que decirnos lo que debemos hacer y adónde tenemos que llegar. No podemos perder el carácter del país, y no podemos olvidarnos de nuestro pueblo. Bolivia es un país indio, un pueblo indio, una Nación india; aquí la Revolución tiene que ser una Revolución India!

¡Viva la Revolución India!

¡Viva el Poder Indio!"

En las elecciones de 1989, se me proclama Candidato a la Presidencia de la República¹.

Cuando el Papa Juan Pablo II llega a Bolivia, los universitarios ponen en el frontispicio de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), mi nombre, mi retrato y mi pensamiento:

"Fausto Reinaga

Ni Cristo ni Marx

Poder Indio"

El pensamiento de Europa sale de una mitología. Su imperativo se halla esculpido en cinco palabras:

"Dios es mi panza.

La Razón:

¡"Miente y Mata!"

El pensamiento indio nace de la ciencia. Su mandato se expresa en estos términos:

"El hombre es Tierra que piensa.

(Y su misión es ser:)

Verdad y Vida".

El paganismo de Olimpo, amenaza sepultar con la Bomba Atómica a todos los seres vivos de la Tierra; trance en que los hombres para salvarse, no disponen de otro poder que el pensamiento indio.

El pensamiento indio es la salvación de la Humanidad!!

CAPITULO

I

DE ATENAS A WASHINGTON

De Atenas a Washington

"El milagro griego" es la esclavitud. Los esclavos trabajan. Son la infraestructura. La aristocracia piensa. De Grecia a nuestros días la aristocracia piensa.

El imperativo categórico del Olimpo es el arsenal Atómico de Estados Unidos. El incendio nuclear de Hiroshima y Nagasaki es su obra.

El pensamiento de Estados Unidos, como pensamiento de Europa es mendacidad y asesinato. Miente y asesina con su religión, mente y asesina con su filosofía, mente y asesina con su revolución.

"Donhoff, sociólogo norteamericano, estudió las 200 familias de su país, llegó a la conclusión de que la CIA (el cuarto brazo en el sistema norteamericano) está directamente controlada no por el gobierno, sino por la clase superior. Clase que abarca menos del 1% de la población norteamericana.

Toda indagación respecto de la Cabeza es bloqueada por el más cerrado secreto; no obstante, pudo detectar quiénes concurren a la reunión que en 1962 decidiría la suerte del mundo, ante el descubrimiento de los misiles rusos en Cuba. No fue el Presidente John Kennedy, ni el famoso y democrático Congreso estadounidense, ni siquiera el Pentágono, los llamados a decidir: fueron 17 personas. Diecisiete personas desconocidas tuvieron en sus manos tu vida, lector, la de tus hijos, y la de millones de seres humanos que en esos momentos trabajaban, pagaban impuestos y se creían, tal vez, libres y dignos.

Nueve de estas personas (mayoría) pertenecían a la aristocracia, y las otra ocho restantes a la gran burguesía. Representando a esta última había un expresidente de la Ford Company, un ex presidente de la Fundación Rockefeller, y un dirigente de los petroleros texanos.

Dado su voraz imperialismo, Estados Unidos necesitaba de nuevas palancas para controlar tanto poderío. Por orden "de arriba", el Presidente Truman agregó un cuarto brazo al Sistema, un brazo largo, terrible, 250.000 espías de primera línea distribuidos estratégicamente en todo el mundo: la CIA. Este brazo actúa independientemente de los otros tres (sólo recibe órdenes de las 200 F.). Y a veces, cuando las circunstancias lo requieren, contra los otros tres. Sucede que, por la ejercitación continua, muchas veces un brazo adquiere demasiada importancia, cobra

mucho vuelo, entonces la Cabeza, astutamente lo hace pelear con otro brazo del Sistema para mantener el equilibrio de fuerzas y tener siempre a todos controlados, paradójicamente, por ellos mismos. Caso: documentos secretos del Pentágono sobre Vietnam, de paso el mundo quedó chocho con la "libertad de prensa norteamericana".

Todo este ambiente es tan sutil, invisible y engañoso, que muchos son atrapados por él, creyendo que es al revés. Si un Presidente siguiendo los postulados de la democracia que lo formó políticamente pretendiera, por ejemplo, ejercer el derecho constitucional de dirigir, ejecutando hechos modificatorios de los privilegios sagrados, el brazo represor se encarga de aniquilarlo sin hacer mengua de investidura alguna (caso John Kennedy). Más aún de liquidar a quien lo liquidó (caso Lee Oswald). Más todavía de liquidar al que liquidó al liquidado (caso Jack Ruby). Y si un pariente de tal presidente pretendiera proseguir el ideal de su antecesor, la organización lo protegerá poniéndole de custodia un agente de su organización, que ha de ser, precisamente quien lo ultimaré (caso Robert Kennedy). Y un chivo emisario pagará las culpas (caso Shiran-Shiran). Con estos mismos inconcebibles procedimientos mataron a Lincoln en 1865 y a Luther King en 1968.

Astucia es sinónimo de aristocracia. La indignación pública, que ellos manejan por medio de las agencias informativas, y las críticas más duras están dirigidas siempre sobre el Sistema, sobre los brazos; el castigo, la fricción, el desgaste, son para los funcionarios del Sistema, nunca para su formidable poder invisible.

Muchos, cuando hablan de "revolución", centralizan sus afanes en la toma del Gobierno. Es inútil. Cualesquiera sean los métodos empleados para ello o "el éxito" alcanzado, es inútil. La Cabeza siempre funcionará, porque hasta ahora no ha existido una revolución que, por ejemplo impida el crecimiento del pasto, o altere la atracción de los cuerpos. Los otros dos brazos, ejército e iglesia, siempre funcionarán (con otros uniformes y altares, pero vivos y coleando). Y, a la larga la Cabeza reemplazará el brazo político amputado.

El continente americano lo sabe bien. Sufrió los ejemplos de Vargas en el Brasil, de Arbenz en Guatemala, de Villarroel y Tórres en Bolivia, y de Salvador Allende en Chile.

Sólo hay una clase social, la del ser humano.

La subdivisión social que conocemos y que por haber nacido en ella nos parece natural, clase alta, clase media, clase baja, fue creada artificialmente por las 200 F. Compartimientos de observación contruidos para neutralizar e ir captando a los mejores exponentes de la clase baja, con los que hasta hoy han logrado perpetuar su poder. . . "2

CAPITULO II EL PENSAMIENTO DE EUROPA MIENTE Y MATA

El pensamiento de Europa miente y mata

Sócrates, "el hombre más sabio del mundo" baja la filosofía del Olimpo a la Tierra.

Sócrates, "siervo de Dios", encarnado en los filósofos, cumple la voluntad del Olimpo.

Sócrates afirma: "la idea sale de Dios. La Verdad es divina".

Por mandato de Dios, Sócrates miente y mata. El imperativo socrático es MIENTE Y MATA.

Sócrates engendra el pensamiento de Grecia, Roma y Europa. Los hombres de pensamiento que enseñan en los Cenáculos universitarios o en los templos religiosos, son cerebro y corazón de Sócrates.

Por ello, de Atenas a nuestros días, los que piensan y los que rezan, son mentira y asesinato.

Pensadores y tonsurados mienten y matan.

Los filósofos "no sólo son discusiones y contiendas, sino condenados y mártires. . ."

"Los pitagóricos fueron perseguidos a sangre y fuego. Ahogaron a Hipaso de Metaponto. Los eleáticos, tienen a Zenón que fue bárbaramente acribillado. Empédocles fue desterrado de su pueblo. Anaxágoras fue acusado de impiedad y expulsado de Atenas. Allí están los sofistas: Protágoras, fue extrañado de Atenas, igual que Querofonte. . . Los cirenaicos pueden presentar su exiliado: Teodoro, el maestro de Teetetes, Pródico de Keos bebió la cicuta. Aristóteles tuvo que salir de Atenas para escapar de una acusación por delitos contra la religión y suicidarse en Calcide; su sobrino y sustituto ante Alejandro -Calístenes- fue metido dentro de una jaula y devorado por un león. Los dominicos capitaneados por Santo Tomás, y los franciscanos capitaneados por San Buenaventura, se combatieron sañudamente. Y no sólo un grupo contra otro, sino entre los de una misma corona. En la guirnalda de San Buenaventura, está incluido Joaquin de Fiore, repudiado y condenado repetidamente por los mismos franciscanos. De lado de los predicadores figura nada menos que Sigerio de Bravante, combatido tenazmente por los partidarios de Aquino, condenado a reclusión perpetua y muerto a puñalada limpia por el clérigo que le servía de secretario. . ."

Los filósofos son execrados, acusados, proscritos y ejecutados. No escaparon de la acusación: Santo Tomás, Eckhart, Descartes, Pascal, Malebranche, Spinoza, Kant, Fichte, Comte. Sufrieron el destierro: Anaxágoras, Protágoras, Aristóteles, Hobbes, Locke, La Mettrie, Wolff, Rousseau. Padecieron prisión: Averroes, Rogerio Bacon, Campanella, San Juan de la Cruz, Voltaire, Diderot, Bertrand Russell, Zenón de Elea y Anaxarco fueron bárbaramente torturados. Sócrates y Pródico de Keos fueron condenados a beber la cicuta; Séneca a abrirse las venas. Pereció después de crueles tormentos: Boecio. Murió lapidado: Ramón Llull. Sucumbió a puñaladas: Sigerio de Brabante. Fue quemado en la hoguera: Giordano Bruno. Fue botado por la ventana: Petrus Ramus. Fue decapitado: Tomás Moro. Fue quemado: Juan Huss. Fue quemado: Savonarola. Se suicidó para escapar de la guillotina: Condorcet..."³

Lo que el pensamiento de Europa hace con mi persona

Ataque criminal

En el mes de febrero de 1989, en la Plaza Murillo de La Paz, a pocos pasos del Palacio de Gobierno, del Poder Legislativo y de la Catedral, un golpe de manopla en mi espalda me tendió muerto. Yo conversaba con un causídico. En el lugar había mucha gente. Y más de diez gendarmes levantaron mi cadáver para conducir a la Policía o al Hospital.

Los médicos pidieron a los policías que le lleven a una Farmacia que había a pocos pasos. En la Farmacia, los médicos practicaron los primeros auxilios. En la revisión de mi ropa no encontraron ningún documento de mi identidad personal. El causídico dijo mi nombre y la calle de mi domicilio; y llamó un taxi donde se me puso al cuidado de los gendarmes. En pocos minutos llegamos a mi casa. Y, resucité rugiendo de dolor.

Los gendarmes me condujeron y me metieron como a una criatura. Tomaron nota de mi identidad personal, me dejaron gimiendo de dolor. Dolor de cabeza, de espalda, del codo, y el resto de mi cuerpo.

Al sujeto que me dio el golpe lo llevaron a la policía; donde no pude saber nada acerca del criminal. En cuanto al causídico no pude verlo más.

Periodistas, diputados que presenciaron el ataque, no dijeron una sílaba. El silencio siniestro tapó, tapó todo. . .

Los genios de Europa execran al indio

"Cornelio de Pauw, sostiene:

". . . los indios del Nuevo Mundo son siervos por naturaleza. Por su condición de sub-hombres, homúnculos, por su cobardía, sus vicios inmundos y tenebrosas supersticiones, son una barbarie mental..."

Fue el inspirador de esta frase: "Los animales vulgarmente llamados indios".

Filipo Salvatore, Gili, dice:

Las naciones indias, son naciones estúpidas".

Buffon, Jean Louis Leclerc, sentencia:

"La Tierra de América es inmadura; el indio, un animalazo frío e inerte; inexperto, impotente y débil..."

Kant, apostrofa:

"Los americanos son una subraza no bien formada todavía, del tronco de los hunos y calmuco. Tanto su aspecto físico como la "frigidez o insensibilidad del temperamento" demuestra una larga permanencia de sus antepasados en las zonas glaciales del Septentrión: su fuerza vital se encuentra extinguida".

El pueblo de los americanos no es susceptible de forma alguna de civilización. No tiene ningún estímulo, pues, carece de afectos y de pasiones. Los americanos no sienten amor, y por eso no son fecundos. Casi no hablan, no se hacen caricias, no se preocupan de nada y son perezosos... Las razas americanas representan el escalón más bajo de la humanidad".

Schopenhauer, declara:

"...no es admisible que la naturaleza haya podido crear el hombre de América... Admite solamente tres razas: caucásica, etiópica y mongólica". "Los salvajes no son hombres primitivos así como los perros selváticos de la América meridional no son protoperros, sino que estos son perros cimarrones, y aquellos, hombres asalvajados..."

Robertson:

"Voraces, escasamente eróticos, imprevisores, invenciblemente reacios a todo trabajo regular, están privados de religión y su vida es profundamente triste".

Goethe:

"Los indios de América se avergüenzan de andar desnudos, con esa insípida piel lisa que la naturaleza le ha dado al hombre. . . Y en cuanto a sus danzas y su música, se acerca muchísimo a la de los monos".

Hegel:

"América es inmadura e impotente. América siempre se ha mostrado y sigue mostrándose física y espiritualmente impotente. Los indios americanos? ¡qué cosa cabe esperar de una raza tan mal coloreada en una

Los filósofos son execrados, acusados, proscritos y ejecutados. No escaparon de la acusación: Santo Tomás, Eckhart, Descartes, Pascal, Malebranche, Spinoza, Kant, Fichte, Comte. Sufrieron el destierro: Anaxágoras, Protágoras, Aristóteles, Hobbes, Locke, La Mettrie, Wolff, Rousseau. Padecieron prisión: Averroes, Rogerio Bacon, Campanella, San Juan de la Cruz, Voltaire, Diderot, Bertrand Russell, Zenón de Elea y Anaxarco fueron bárbaramente torturados. Sócrates y Pródico de Keos fueron condenados a beber la cicuta; Séneca a abrirse las venas. Pereció después de crueles tormentos: Boecio. Murió lapidado: Ramón Llull. Sucumbió a puñaladas: Sigerio de Brabante. Fue quemado en la hoguera: Giordano Bruno. Fue botado por la ventana: Petrus Ramus. Fue decapitado: Tomás Moro. Fue quemado: Juan Huss. Fue quemado: Savonarola. Se suicidó para escapar de la guillotina: Condorcet..."³

Lo que el pensamiento de Europa hace con mi persona

Ataque criminal

En el mes de febrero de 1989, en la Plaza Murillo de La Paz, a pocos pasos del Palacio de Gobierno, del Poder Legislativo y de la Catedral, un golpe de manopla en mi espalda me tendió muerto. Yo conversaba con un causídico. En el lugar había mucha gente. Y más de diez gendarmes levantaron mi cadáver para conducir a la Policía o al Hospital.

Los médicos pidieron a los policías que le lleven a una Farmacia que había a pocos pasos. En la Farmacia, los médicos practicaron los primeros auxilios. En la revisión de mi ropa no encontraron ningún documento de mi identidad personal. El causídico dijo mi nombre y la calle de mi domicilio; y llamó un taxi donde se me puso al cuidado de los gendarmes. En pocos minutos llegamos a mi casa. Y, resucité rugiendo de dolor.

Los gendarmes me condujeron y me metieron como a una criatura. Tomaron nota de mi identidad personal, me dejaron gimiendo de dolor. Dolor de cabeza, de espalda, del codo, y el resto de mi cuerpo.

Al sujeto que me dio el golpe lo llevaron a la policía; donde no pude saber nada acerca del criminal. En cuanto al causídico no pude verlo más.

Periodistas, diputados que presenciaron el ataque, no dijeron una sílaba. El silencio siniestro tapó, tapó todo. . .

Los genios de Europa execran al indio

"Cornelio de Pauw, sostiene:

". . . los indios del Nuevo Mundo son siervos por naturaleza. Por su condición de sub-hombres, homúnculos, por su cobardía, sus vicios inmundos y tenebrosas supersticiones, son una barbarie mental..."

Fue el inspirador de esta frase: "Los animales vulgarmente llamados indios".

Filipo Salvatore, Gili, dice:

Las naciones indias, son naciones estúpidas".

Buffon, Jean Louis Leclerc, sentencia:

"La Tierra de América es inmadura; el indio, un animalazo frío e inerte; inexperto, impotente y débil..."

Kant, apostrofa:

"Los americanos son una subraza no bien formada todavía, del tronco de los hunos y calmuco. Tanto su aspecto físico como la "frigidez o insensibilidad del temperamento" demuestra una larga permanencia de sus antepasados en las zonas glaciales del Septentrión: su fuerza vital se encuentra extinguida".

El pueblo de los americanos no es susceptible de forma alguna de civilización. No tiene ningún estímulo, pues, carece de afectos y de pasiones. Los americanos no sienten amor, y por eso no son fecundos. Casi no hablan, no se hacen caricias, no se preocupan de nada y son perezosos... Las razas americanas representan el escalón más bajo de la humanidad".

Schopenhauer, declara:

"...no es admisible que la naturaleza haya podido crear el hombre de América... Admite solamente tres razas: caucásica, etiópica y mongólica". "Los salvajes no son hombres primitivos así como los perros selváticos de la América meridional no son protoperros, sino que estos son perros cimarrones, y aquellos, hombres asalvajados..."

Robertson:

"Voraces, escasamente eróticos, imprevisores, invenciblemente reacios a todo trabajo regular, están privados de religión y su vida es profundamente triste".

Goethe:

"Los indios de América se avergüenzan de andar desnudos, con esa insípida piel lisa que la naturaleza le ha dado al hombre. . . Y en cuanto a sus danzas y su música, se acerca muchísimo a la de los monos".

Hegel:

"América es inmadura e impotente. América siempre se ha mostrado y sigue mostrándose física y espiritualmente impotente. Los indios americanos? ¡qué cosa cabe esperar de una raza tan mal coloreada en una

tierra deficiente e imprecisa? Nada bueno, ciertamente. Los aborígenes americanos son una raza débil en proceso de desaparición. Sus rudimentarias civilizaciones tenían que desaparecer necesariamente a la llegada de la incomparable civilización europea. . . Las civilizaciones de México y del Perú eran meramente naturales: al acercarse el espíritu, no podían menos que desaparecer. . . Los indios aborígenes no valían nada y de todas maneras tenían que desaparecer".

Raynal:

"En América los hombres son menos fuertes, menos valerosos, sin barba y sin vello; degradados en todos los signos de la virilidad..."

Pero aquí está la obra del indio de Preamérica, que hace añicos a la mendacidad canalla de los genios de Europa: el indio de Preamérica hizo una sociedad donde "nadie carecía de alimentos, inclusive los huérfanos, los ancianos, los enfermos y los inválidos. Todos tenían vivienda. No se conocía la mendicidad de ningún género... Fueron los inventores del maíz y del perfeccionamiento de la papa. Crearon un tipo de este tubérculo que se autofecundaba durante cuatro años seguidos, de tal modo que con ello se ahorran las tareas, y tenían productos a la mano para su manutención y el reparto.

En cuanto al maíz -planta sagrada y cósmica- llegaron al límite del manejo de las leyes naturales y dieron paso a un alimento sin precedentes. Además de conllevar grasas y carbohidratos posee un tipo de calorías, un PH energético que sirve de polarizante e impide la formación del cáncer. Esta invención del hombre preamericano es una certeza..."⁴

CAPITULO
III
EL PENSAMIENTO INDIO
ES VERDAD Y VIDA

El indio

¿Qué es el indio?

El indio es tierra. Substancia de su madre Tierra. Desde 1492, el indio es el mismo cerebro, el mismo corazón y la misma lengua.

Es una y la misma persona que respira al Sol, su padre. El Ser del indio es Tierra con Sol.

En esencia, como ser físico y mental el indio es América. América pura e intangible.

El mestizo

El mestizo es una especie sin Dios, sin lengua, sin tierra, sin pasado, sin presente, sin mañana.

Su Dios es un Dios ajeno, su idioma es un idioma ajeno, su tierra es una tierra ajena. Lo único propio que tiene es su odio. Odio clavado en su corazón y en su cerebro. Odio a su sangre; odio a su madre india. Odio al indio.

El pensamiento indio

El pensamiento indio es la voz de un silencio de 500 años. Silencio que ha vivido minuto tras minuto, encadenado a la Inquisición del pensamiento occidental.

Europa con yunque y martillo, desde su raíz y su savia, ha forjado la mentira y el genocidio.

El pensamiento indio, 500 años ha palpitado en la sangre del espíritu de esta raza.

Con la llegada del hombre a la Luna, el pensamiento europeo se ha apagado. Y la luminosidad del pensamiento indio se ha encendido.

América, desde 1492 ¿es España o es india?

América no es España. América es india.

El mestizo, hijo de español en india de América, en pureza de verdad, es indio; nada más que indio. Lleve el nombre que quiera, hispanoamericano, latinoamericano, iberoamericano, y aunque tenga la

epidermis, (el cuero) blanca, rubia, rubísima; el hálito vital, el aire, su olor, su olfato, la luz de sus ojos. . . este ser humano es indio. Nada más que indio.

Destruídos los dioses del Olimpo y los genios del pensamiento de Atenas, Roma y Europa; se ve que el mestizo de América es indio. Indio por su hedor y su olor, su olor y su hedor.

El Tawantinsuyu vive en cada célula del mestizo. El mestizo en lo profundo de su ser, en su subconciencia, en su instinto, arrastra al Tawantinsuyu. Cuando el mestizo se ve en medio de otro pueblo, de otra raza, aflora en su rostro, palpitante, vital, el indio de América.

¿Quién piensa en América?

El mestizo de América no tiene pensamiento. El pensamiento indio es el pensamiento de América. El mestizo intelectual de América es el monaguillo del pensamiento europeo. El mestizo miente y mata. El mestizo sólo sabe: mentir y matar: miente al indio y mata al indio.

El pensamiento de América es el pensamiento indio. El pensamiento indio es ciencia; ciencia que salva a la humanidad. Contra los arsenales atómicos del Planeta Tierra y del cielo azul, la humanidad no tiene para salvarse más arma que el pensamiento indio.

El mestizo que con orgullo se denomina hispanoamericano, latinoamericano o iberoamericano, en 500 años no ha dado en el plano intelectual ni una rata de albañal. En el pensamiento humano, el mestizo es un puerco sin hocico, que hoza la peor parte del muladar cultural de Europa. Aquí inútil buscar un Kant, un Descartes, un Hegel. Ni el excremento de estos filósofos existe. Los montones de escarabajos que a lo largo de cinco siglos, con el nombre de escritores, pensadores, humanistas, artistas, han aparecido, son ladillas fétidas que sirven a Europa.

Estas fétidas ladillas del pensamiento criminal europeo, aplastan y chupan la sangre del indio de América. Estos seres han recibido de rodillas a los Reyes de España. En el mes de mayo de 1987, estos mestizos no han permitido que los Reyes de España vean al indio, ni han permitido al indio ver a los Reyes.

Cuando una india, en la Plaza Murillo de La Paz, con su Wiphala en la mano, se enfrenta al Rey de España; y a voz en cuello le dice:

"¡Qué quiere Ud. acá. A qué ha venido. Esta es mi tierra. Aquí Ud., nada tiene que hacer! . . ."

Y le escupe. Momento en que los soldados le tapan la boca. Y a golpes la llevan a la prisión.

500 años, las indias, con cualesquier traje: acsu, almilla, pollera o ropa a la europea, 500 años las indias han sido obligadas a parir esclavos. Todas las indias con cadenas en la boca y en el cerebro, 500 años han parido esclavos.

En 1957, cuando estuve en el Congreso de la Federación Sindical Mundial de Leipzig; de donde pasé a Moscú; y después de haber estado en países de la Europa Central llegué a España, donde planteé la cuestión del indio de América.

Propuse la unión de España y América en el plano del pensamiento y la acción. En aquella oportunidad hice ver: la necesidad de fundar la Casa del Indio en España.

Casa del Indio que se ha inaugurado en mayo de 1986. Uno de los cerebros, hizo mención especial a mi persona.

La Casa del Indio de Barcelona ha publicado el **MAPA de la Población india de las Américas**, donde se exalta esta verdad:

"El único pueblo que mantiene la continuidad de la memoria colectiva en el Continente es el indio.

América es amerindia".

De Canadá a Patagonia, América es india. El indio, no sólo que es **mayoría humana**, sino que es pensamiento. Y el pensamiento indio no sale de una mitología, como el pensamiento griego: que es el Olimpo en perpetuo carnaval.

El pensamiento indio no es un delirio ilusorio de diosesillos en excitada fornicación prostibularia. El pensamiento indio sale de la ciencia. Y es ciencia viva.

CAPITULO

IV

**EL PENSAMIENTO DE EUROPA SALE DE
UNA MITOLOGIA**

El pensamiento de Europa es la filosofía, la religión y la revolución

"Aristóteles escucha 20 años, sin escribir nada, a Platón. Cuando comienza a producir, Filipo de Macedonia le llama para confiarle la educación de su hijo Alejandro, que tiene 13 años.

Alejandro Magno, es el pensamiento de Aristóteles. El estagirita vive junto a Alejandro en la campaña del Conquistador del mundo. El filósofo duerme en la misma carpa, come y bebe la misma comida y la misma bebida; y lo más fundamental, en la táctica y la estrategia de la guerra, alienta el cerebro y el corazón de Alejandro. La filosofía, gracias a Aristóteles, es la revolución más grande que la humanidad ha conocido.

Muerto Alejandro, Aristóteles le entierra; y vuelve a Atenas, que lo acusa de impiedad. Aristóteles huye a Calcide, donde se envenena".⁵

"...Los jefes de la Reforma, Lutero y Melanchthon, determinaron expulsar la filosofía de la Iglesia. Lutero declaró que el estudio de Aristóteles es completamente inútil, y sus insultos contra el filósofo griego no tienen límite. Ciertamente que es, dice, un demonio, un terrible calumniador, un malvado sicofanta, un príncipe de las tinieblas, un verdadero Apollyon, una bestia, el mayor embustero de la humanidad, en quien difícilmente se halla la menor filosofía, un charlatán público y de profesión, un macho cabrío, un completo epicúreo, ese dos veces execrable Aristóteles. Los alumnos del filósofo eran según Lutero, "sabandijas, orugas, sapos y piojos"...⁶

La filosofía, la religión y la revolución están en el cerebro de Júpiter. Sócrates baja del Olimpo al pensamiento que miente y mata. "El hombre es la medida de las cosas" de Protágoras, "Los dioses lo pueden todo, ellos lo hacen todo, la virtud no se enseña, es un don de Zeus" de Platón, "Dios es el pensamiento del pensamiento" de Aristóteles, "el hombre es lobo del hombre" de Plauto, "La verdad os hará libres" de Cristo, "Pienso, luego soy" de Descartes, "La Razón conduce a Dios, Dios a la inmortalidad del alma" de Spinoza, "Sobre mi cabeza el cielo estrellado y en mi corazón el deber" de Kant, "El hombre es lo que come" de Feuerbach, "Lo racional es real, y lo real es racional" de Hegel...; están en todos los seres que piensan. Filosofía, religión y revolución greco-cristianas, vibran en las neuronas de la gente intelectual que domina y maneja a la sociedad humana de nuestro tiempo.

La Religión

"Júpiter fue adorado por los antiguos como el más poderoso de los dioses, como señor del cielo y de la tierra.

Prometeo formó el hombre del limo de la tierra, pero no era sino una estatua inanimada, que esperaba el soplo vivificador. Quiso Minerva contribuir a acabar la obra de Prometeo, llevándolo al cielo, donde conoció que todos los cuerpos eran animados por el fuego. Tomó, pues, una chispa que puso en una caña de férula, cuya médula arde lentamente, lo que aprovechó para transportar a la tierra su precioso hurto. La chispa de fuego celestial animó la estatua de arcilla; en esta alma puso Prometeo la timidez de la liebre, la astucia de la zorra, el orgullo del pavo real, la ferocidad del tigre, la fuerza del león, y de ahí salió la raza humana.

Espió Prometeo su hurto con suplicios crudelísimos, Júpiter lo mandó enclavar y encadenar en el Cáucaso, poniéndole al lado un buitre, que le desgarraba el hígado, sin cesar renaciente para nuevos dolores. Había de durar aquel tormento treinta mil años, más a los treinta, Hércules libertó con anuencia de Júpiter, a la ilustre víctima, la cual recibió en la tierra los honores divinos.

Consejo y Corte de Júpiter

Componían el Consejo de Júpiter doce deidades, siendo Júpiter el presidente. A su lado se sentaba Juno, su hermana y esposa. Neptuno dios de los mares, Mercurio, Apolo, Marte, Vulcano, Ceres, Minerva, Vesta, Diana y Venus, completaban esta augusta asamblea, que decidía de la suerte de los mortales.

Atena o Minerva

Sintióse un día Júpiter molesto de un fuerte dolor de cabeza; había devorado a Metís o la Reflexión, su primera esposa, y las dificultades de la digestión, hacían trabajar su cerebro. Acudió a Vulcano, que le abrió la cabeza de un hachazo; violento era el remedio, pero surtió buen efecto. Del cráneo abierto, salió una joven armada de punto en blanco; era Minerva, diosa de la sabiduría y emblema del pensamiento, apellidada por griegos Atena.

Venus

Venus era la diosa de la hermosura, hija del cielo y del Mar. Hé aquí cómo: Cuando Saturno hirió a su padre Cielo o Urano, cayeron en el mar la sangre de la herida y algunos pedazos de carne batidos por las olas se cubrieron de espuma, y de esta espuma fecundada, nació una joven diosa de encantadora belleza; era Venus. Acudieron luego las Gracias a hacerle cortejo; corrió su educación a cargo de las Horas que la llevaron al Olimpo, donde los dioses todos fascinados por este dechado de perfecciones, la proclamaron diosa de la hermosura y de los placeres...

Culto e imágenes de Baco

Las fiestas de Baco tenían el nombre de Bacanales y eran verdaderos delirios en que se ultrajaba tanto a la razón como al pudor. Siendo la menor locura que las bacantas o Menadas hombres y mujeres cometían en ellas, la de correr desalentadas por montes y valles, desnudo el busto, suelto el cabello, con antorchas en las manos y dando feroces alaridos. De ahí deriva también el apellido de Libre Padre que suelen dar a Baco.

A Baco se le representa, mancebo robusto y bellaco, sentado o cabalgado sobre una ánfora, casi siempre con una copa en la mano derecha y en la izquierda el tirso, y algunas veces también triunfando en las riberas del Indo en un carro tirado por dos tigres. Otras veces lo han figurado con dos puntas que se parecen a pequeños cuernos símbolo de la fuerza y porque en sus viajes se cubría con el pellejo de un macho cabrío..."⁷

"La religión de Europa que sale de Grecia, comienza de este modo:

"La raza de Onán fue muy singular. El patriarca Judá su padre, se acostó como sabemos con su nuera Tamar la Fenicia en un camino real. Jacob, padre de Judá, había sido al mismo tiempo marido de dos hermanas, hijas de un idólatra, y engañó a su padre y a su suegro. Lot, hermano del abuelo de Jacob, se había acostado con sus dos hijas, emborrachado por ellas. Salomón, descendiente de Jacob y de Judá, se casó con Rahab la Cananea, que era prostituta. Booz, hijo de Salomón y de Rahab, admitió en su lecho a Ruth la Medianita, y fue bisabuelo de David. David robó a Betsabé al capitán Urías, que era su marido, mandándolo a asesinar para gozar con más libertad de sus amores. En las dos genealogías de Nuestro Señor Jesucristo, que difieren en otros puntos, pero que son iguales en estos, se encuentra que el Salvador nació de esta multitud de fornicaciones, de adulterios y de incestos.

El famoso Sínodo Horrendo ocurrió en marzo del año 896. En él se sometió a juicio a un cadáver todo podrido: el papa Formoso. Su acusador fue el Papa Esteban VI, quien lo hizo sacar de la tumba donde llevaba ya ocho meses enterrado. Fue vestido con sus ropas sacerdotales y llenado de gritos e insultos por su reemplazante. Condenado post mortem, le fueron arrancados al cadáver los tres dedos de la mano derecha "para que no pudiera dar la bendición". Lo arrastraron por el palacio de los pies y lo arrojaron por una ventana al Tíbet. Posteriormente, y según las costumbres romanas, el papa Esteban VI fue destituido y estrangulado.

Durante dos años, 1 mes y 4 días (855-58), fue Papa de Roma una mujer. La papisa Juana Marozia, de extraordinaria belleza, empezó su carrera disfrazada de monje. Se descubrió "fraude tan discreto" cuando dio a luz un niño en plena procesión. Su vida en el Vaticano fue de película. Tuvo un hijo con el papa Sergio. Baste decir que llegaron al

papado un hijo bastardo suyo, un nieto y un bisnieto. Y fue precisamente su hijo bastardo Alberico, desde la silla de San Pedro, quién encarceló a su madre y la emparedó en las mazmorras del castillo maldito de Sant-Angelo.

El hijo de Alberico, Octaviano, un depravado de sólo 16 años, fue designado Papa con el nombre de Juan XII, en el año 955. Nada bueno se podía esperar del nieto de Marozia y Hugo de Provenza, los dos asesinos más libertinos que había conocido Italia. Semejante individuo convirtió el Vaticano en un quilombo...

¿Cómo creer en la civilización cristiana que otorgó el alma mediante el trámite burocrático de bulas y concilios? El Papa III le otorgó a los indios de América el 2 de junio de 1537. La mujer, "ese engendro del diablo" (y son las más católicas), recién consiguió el alma en el concilio de Micenas..."⁸

La revolución

"La revolución se gesta en el cerebro del filósofo; y la ejecuta la "diosa panza".

La revolución es panza y libertad. La revolución aplaca el hambre y rompe las cadenas del esclavo.

Sócrates, Cristo, Marx, son la revolución.

La filosofía de Hegel es la revolución del hambre. El hambre es "real y racional, racional y real".

El hambre es la razón. Y la razón es Dios".

Filósofos, sacerdotes, revolucionarios. Sócrates, Cristo, Marx ¿Dónde han conducido a la humanidad? ¿Dónde ha llegado el hombre? ¿Dónde estamos?

Hemos estado en el filo de la guillotina. Y ahora estamos en una Guerra Mundial.

¿Qué es la actual guerra?

La actual Guerra es la Hecatombe Nuclear.

¿Qué es la Hecatombe Nuclear?

La Hecatombe Nuclear es el fin del mundo.

¿Qué es el fin del mundo?

El fin del mundo es el asesinato del hombre y de la vida del planeta Tierra"⁹.

Júpiter saca de su cerebro a la filosofía, la religión y la revolución, y desde el Olimpo arroja sobre la Tierra.

Los seres humanos reciben de Júpiter el pensamiento.

La obra del renacimiento, la reforma y la revolución, es la **cicuta** de Atenas, la **cruz** de Gólgota y la guillotina de París.

La Razón es **una mujer desnuda**, que enciende el fuego de las multitudes, destroza la **Bastilla** y corta la cabeza de Reyes.

Y en nuestro tiempo son los arsenales atómicos, que asesinan a los pueblos del planeta Tierra.

CAPITULO

V

**EL PENSAMIENTO INDIO NACE DE LA
CIENCIA Y SALVA A LA HUMANIDAD**

El pensamiento indio nace de la ciencia y salva a la humanidad

El pensamiento de Europa sale de la mitología griega. El pensamiento indio nace de la ciencia.

El pensamiento de Europa sale de Atenas. El pensamiento de Atenas es mitología griega. La Razón es la Razón de Júpiter. Y la Razón de Júpiter miente y mata.

La Razón de Júpiter es la cicuta de Sócrates, la mujer desnuda que derrumba la Bastilla, la Guillotina que monda las cabezas de Reyes. . . las Guerras Mundiales, es. . . es. . . es la Bomba Atómica que quema Hiroshima. . .

El pensamiento indio sale de la ciencia. La ciencia del pensamiento indio es verdad y vida.

El imperativo categórico del pensamiento de Europa está esculpido en cinco palabras:

**Dios es mi panza.
La Razón miente
y mata.**

La fuerza científica del pensamiento indio se expresa:

**El hombre es tierra que
piensa. Su pensamiento
es verdad y vida.**

Aparece la célula a la orilla del mar, una finísima sustancia de Tierra, con el calor y el vaho del Sol, se hace célula. Célula que en millones y millones de años llega a formar la neurona.

"Hace 3.000 millones de años, aparece la célula primitiva de la que todos descendemos. . .

Derivamos de un unicelular mucho más humilde que un fusorio de una ameba".

A fines del siglo XIX, la ciencia llega al conocimiento de la neurona. Después de un siglo, en 1960, Paul Chauchard en su obra: "El cerebro y la conciencia", dice:

"El cerebro humano contiene 14 millones de neuronas".

Y el 16 Congreso Mundial de Filosofía reunido en agosto-septiembre de 1978, afirma:

"En el cerebro humano hay cien billones de neuronas",¹⁰

El pensamiento indio brota en la cordillera de Los Andes. Sale del ombligo de estas montañas nevadas. El pensamiento indio es el aliento de la roca de Chukiagu Marka, Es la luz de 500 años de tiniebla. Es la palabra de 500 años de silencio mudo.

El pensamiento indio es el Tiwanaku erguido en el altiplano, a la orilla del Lago Titikaka.

Ni Europa, ni el mestizo, hijo de la india y del español, en estos 500 años no han hecho nada, nada que huela a la **Puerta del Sol de Tiwanaku**.

El indio ha hecho **Tiwanaku** y ha hecho el **Pensamiento indio**.

El indio de ayer ha esculpido la **Puerta del Sol de Tiwanaku**; y el indio de hoy ha creado **El Pensamiento Indio** que sepulta al pensamiento de Europa y salva a la Humanidad!

Sepultado el pensamiento greco-cristiano; hundido el pensamiento de Europa en la tiniebla de la NADA; este mundo, esta vida, esta humanidad no tiene más que **El Pensamiento Indio**.

El pensamiento indio es lo único que tiene la humanidad para seguir viviendo. El pensamiento indio es la salvación del hombre del planeta Tierra.

NOTAS

- 1 "El Diario", La Paz, 23 de octubre de 1988; p. 7.
- 2 LEDESMA, Jorge: **Cartas espantosas a mi maestro**. Ed. Corregidor, Buenos Aires-Argentina, 1981. p. 66, 67, 68, 69.
- 3 LLORENS Y JORDANA, Rodolfo: **Servidumbre y grandeza de la filosofía**. Publicaciones hispano-americanas, Buenos Aires, 1949. p. 134, 174, 175.
- 4 REINAGA, Fausto: **América India y Occidente**. Ed. PIB., La Paz-Bolivia, 1974. p. 37.
- 5 REINAGA, Fausto: **Crimen**. Ed. C.A.M., La Paz-Bolivia, 1986. p. 19.
- 6 DRAPER, Juan Guillermo: **Conflictos entre la religión y la ciencia**. p. 170.
- 7 FABRY, Adolfo: **Elementos de Mitología**. Imprenta Nacional, Santiago de Chile, 1860. p. 35, 28, 39, 62, 63, 72, 85.
- 8 LEDESMA, Jorge: **Acuso al invasor**. Ed. Planeta. Buenos Aires-Argentina, 1988. p. 77, 79, 80, 28.
- 9 REINAGA, Fausto: **Sócrates y yo**. Ed. C.A.M., La Paz-Bolivia, 1983. p. 62, 63, 67.
- 10 REINAGA, Fausto: *idem*. p. 15, 17.

INDICE

| | Pág. |
|---|------|
| Prólogo..... | 3 |
| CAPITULO I | |
| De Atenas a Washington | 7 |
| CAPITULO II | |
| El pensamiento de Europa miente y mata..... | 11 |
| CAPITULO III | |
| El pensamiento indio es verdad y vida | 17 |
| CAPITULO IV | |
| El pensamiento de Europa sale de una mitología | 23 |
| CAPITULO V | |
| El pensamiento indio nace de la ciencia y salva a la humanidad..... | 31 |
| Notas | 35 |

OBRAS DEL AUTOR

MITAYOS Y YANACONAS. Primer Premio Municipal de Oruro, 1940.
VICTOR PAZ ESTENSSORO. 1949.
NACIONALISMO BOLIVIANO. 1952.
TIERRA Y LIBERTAD. Premiada en el Primer Congreso Boliviano de Sociología. 1953.
BELZU. Primer Premio Municipal de La Paz. 1953.
FRANZ TAMAYO. 1957.
REVOLUCION, CULTURA Y CRITICA. 1957.
EL SENTIMIENTO MESIANICO DEL PUEBLO RUSO. 1960.
ALCIDES ARGUEDAS. 1960.
ESPAÑA. 1960.
EL INDIO Y EL CHOLAJE BOLIVIANO. 1964.
LA "INTELLIGENTSIA" DEL CHOLAJE-BOLIVIANO. 1967.
EL INDIO Y LOS ESCRITORES DE AMERICA. 1968.
LA REVOLUCION INDIA. 1970.
MANIFIESTO DEL PARTIDO INDIO DE BOLIVIA. 1970.
TESIS INDIA. 1971.
AMERICA INDIA Y OCCIDENTE. 1974.
L'AMERIQUE IDIENNE ET L'OCCIDENT. 1979.
AMERICA INDIA UND DAS ABENDLAND. 1980.
LA RAZON Y EL INDIO. 1978.
EL PENSAMIENTO AMAUTICO. 1978.
INDIANIDAD. 1978.
¿QUE HACER? 1980.
EL HOMBRE. 1981.
LA REVOLUCION AMAUTICA. 1981.
BOLIVIA Y LA REVOLUCION DE LAS FF.AA. 1981.
LA ERA DE EINSTEIN. 1981.
LA PODREDUMBRE CRIMINAL DEL PENSAMIENTO EUROPEO. 1982.
SOCRATES Y YO. 1983.
EUROPA PROSTITUTA ASESINA. 1984.
AMERICA 500 años de Esclavitud, Hambre y Masacre. 1984.
CRIMEN Sócrates Cristo Marx, Churchill, Roosevelt, Stalin, Hitler, Reagan, Gorbachov. 1986.
EL PENSAMIENTO INDIO. 1991.

Dirección epistolar:
Fausto Reinaga
Casilla Postal 1206
La Paz - Bolivia
(Sudamérica)

Domicilio:
Calle Cnl. Valdez 1439
(Villa Pabón)
Teléfono: 326608
La Paz - Bolivia

La presente edición se terminó de
imprimir en la Planta de Producción
de PROINSA Empresa Editora, en
Agosto de 1991 - La Paz - Bolivia